
 

 

    SECONDA SESSIONE URDINARIA DI U  2023  

         RIUNIONE DI U 9 DI MARZU DI 2023 

 

                                                                                       2EME SESSION EXTRAORDINAIRE DE 2023 

                                                                                       REUNION DU 9 MARS 2023 

  

 

 

 

 

REPONSE DE MADAME LAUDA GUIDICELLI-SBRAGGIA A LA QUESTION DEPOSEE PAR 

MONSIEUR PIERRE POLI AU NOM DU GROUPE AVANZEMU 

Objet : GFCA Football 

Monsieur le Conseiller, je vous remercie pour votre question.  

 

En vous écoutant, je comprends que nous faisons le même constat sur la situation dans laquelle s’est 

retrouvé ce club. Je constate aussi que nous accordons, vous et moi, et bien d’autres élus au sein de 

cet hémicycle, la même importance à ce dossier notamment sur l’aspect jeunesse.  

 

Je ne pense pas nécessaire de revenir sur les faits, plus ou moins éloignés du sport, qui ont pourtant 

fait l’actualité récente du club. 

Vous dites avec beaucoup de sincérité qu’il faut « sauver ce qui peut l’être ». Là aussi, je suis d’accord 

avec vous. 

Très concrètement, nous avons été saisis par la nouvelle équipe dirigeante. Elle était soucieuse 

d’identifier les aides publiques mobilisables pour aider à la restructuration et surtout à la pérennisation 

de l’association GFCA. Je sais que d’autres partenaires institutionnels, notamment la ville d’Aiacciu, 

ont été sollicités.  

 

J’ai personnellement échangé avec les dirigeants du GFCA le 17 janvier dernier, le 15 février et hier 

également.  J’ai entendu leurs inquiétudes, leurs regrets, mais surtout leur volonté de maintenir le livre 

de l’histoire de ce club ouvert et de continuer à l’écrire, surtout avec leurs plus jeunes joueurs.   
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Les services de la Direction adjointe Sports ont répondu à toutes les demandes du GFCA Foot, car plus 

que de l’instruction, c’est souvent de la collaboration et l’amour du sport, qui lient les agents de la CdC 

et les clubs de Corse. Tout comme vous, nous sommes soucieux du devenir de l’école de football du 

GFCA et de ses nombreux licenciés. 

Lors de nos discussions, nous leur avons détaillé l’ensemble des dispositifs mobilisables et le calendrier 

d’application leur a été communiqué. 

Nous attendons désormais la finalisation de leurs sollicitations pour pouvoir actionner nos dispositifs 

de soutien. 

 

Aujourd’hui, au nom du Conseil exécutif, je peux vous assurer de l’intention de la Collectivité de Corse 

est de les soutenir pour permettre de terminer au mieux cette bien triste saison, mais aussi et surtout, 

de préparer celles d’après, les saisons qui viendront, qui ne seront peut-être pas toujours faciles, mais 

desquelles renaitra le GFCA Football, plus sain et plus stable, je l’espère.  

 

A l’avete detta caru Cunsiglieru, caru Pierre, u GFCA face parte di u patrimoniu spurtivu di a Corsica, di 

u patrimoniu nustrale. 

 

A Storia di u Sport s’hè scritta cun ellu. 

 

Je salue donc la volonté de la nouvelle équipe dirigeante de vouloir repartir sur des bases saines, de se 

concentrer sur sa jeunesse, la jeunesse rouge et bleue.  

 

Cum’è l’hà detta Jorge Luis Borges : Ogni volta ch’un zitellu pichja qualcosa in terra, quì si ricummencia 

a storia di u ballò. 

 

 

A ringraziavvi.  


